

Arrancó construcción de Puerta del Hierro-Palmar de Varela y Carreto-Cruz del Viso

Comunicado de Prensa

- Este proyecto, perteneciente a la Segunda Ola del programa 4G, acreditó su capacidad de financiación por un monto de 238.000 millones de pesos el pasado 8 de febrero.

Bogotá, Cundinamarca (@ANI_Colombia), febrero 10 de 2018.- Empezó en firme la Construcción de las obras de la Asociación Público Privada (APP) Puerta del Hierro-Palmar de Varela y Carreto-Cruz del Viso.

Así lo reveló el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Dimitri Zaninovich, quien explicó que “con el arranque de estas obras se fortalece la conexión entre los departamentos de Sucre, Bolívar y Atlántico, y se abren nuevas oportunidades para la región Caribe. Estamos consolidando con cada proyecto vial la Revolución de la

Infraestructura que está en marcha por todo el país”.

La Sociedad Concesionaria Vial Montes de María S.A.S., quien está a cargo de este proyecto, acreditó en febrero ante la ANI su capacidad de financiación por un monto de 238.000 millones de pesos.

Este cierre se acreditó mediante certificaciones emitidas por parte de BTG Pactual.

Este proyecto vial tiene 196,19 kilómetros de longitud que pasarán por los departamentos de Sucre, Bolívar y Atlántico cuenta con una inversión de 496.744 millones de pesos (Dic-2015) y contempla la creación aproximada de 1.466 empleos en el año de mayor inversión.

La Sociedad Concesionaria Vial Montes de María SAS es conformada por: SACYR Concesiones Colombia S.A.S. (98,89%) y SACYR Concesiones Participadas ISL. (0.11%).